
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre a festa de São João.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações sobre a festa de São João, ocorrida entre os dias 18 a 24 
de junho. Quantos artistas foram contratados para se apresentar? Dos 
artistas contratados quantos são do município de Caçapava? Sobre as 
Entidades  participantes,  quantas  entidades  foram  chamadas  a 
participar?  Qual  foi  a  lucratividade  dessas  entidades  nas  barracas? 
Discriminar  separadamente.  Para  além das  vendas  nas  Barracas,  as 
entidades receberam alguma outra divisão de valores? Sobre a despesa 
total  da  festa.  Sobre  os  Servidores  municipais  que  trabalharam  na 
festa,  quantos  servidores  foram  destacados  para  trabalhar?  Qual  o 
número de horas extras realizadas? Qual o valor das horas extras a 
serem pagas?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de junho de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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